

Les cyclos sont partis trois jours dans le Finistère - Ploemeur

mercredi 16 juin 2010



Ouest-France

Sortie familiale pour les cyclos de Ploemeur et leurs épouses, (20 personnes) les hommes en vélo, les femmes en voiture, « **Sauf Isabelle qui a roulé une partie de la balade dans le Finistère** », souligne Rémy Le Ridoux, le président.

Départ de Ploemeur, samedi, en passant par Pont-Aven, Bénodet, Pont-L'Abbé, Plomeur pour rejoindre Pouldrezic, le camp de base, soit 125 kilomètres.

Dimanche, balade vers Douarnenez, les pointes du Miller, de Beuzec, du Van, du Raz et retour vers Pouldrezic en longeant la côte par Plogoff, Audierne. Lundi retour à Ploemeur en passant par Quimper et les petites routes. Des arrêts fréquents ont agrémenté le circuit comme la baie des Trépassés, et la visite de plusieurs points et monuments.